



## FLEXACIER LT SPH

Phthalate-free - light duty, steel spiral reinforced suction and delivery hose for high quality liquids and foodstuffs

*Tuyau flexible léger, de qualité alimentaire sans Phtalate, renforcé d'une spirale acier pour le pompage et le refoulement de liquides*



**Structure:** Flexible hose made out of soft phthalate-free food grade PVC wall in accordance with the modified EU regulation 10/2011 (simulant A, B, C, D1) and CE 1935/2004, reinforced with galvanized steel helix.

**Applications:** Designed for light duty suction and delivery of high quality liquids and foodstuffs, including alcohol up to 50° in industry, agriculture, irrigation, water supply.



**Structure :** Tuyau flexible fait d'une paroi PVC souple sans phtalate de qualité alimentaire selon la norme UE 10/2011 modifiée (simulant A, B, C, D1) et CE 1935/2004, renforcé d'une spirale en acier galvanisé.

**Applications :** Conçu pour une utilisation légère d'aspiration et de refoulement de liquides alimentaires de forte valeur ajoutée, incluant l'alcool à 50°, compatibles avec le PVC.

int mm	ext mm	kg/m	mm	bar	bar	m
12	18	0,180	25	10	0,90	60
16	23	0,225	30	10	0,90	60
19	26,2	0,325	34	8	0,90	60
20	27,6	0,330	35	8	0,90	60
25	33	0,500	42	8	0,90	60
30	38	0,600	50	6	0,90	60
32	41	0,650	53	6	0,90	60
35	44	0,700	60	6	0,90	60
38	47	0,800	70	5	0,85	30
40	50	0,870	75	5	0,85	30



Printing | Marquage :

FLEXACIER LT SPH Ø PHTHALATE FREE CE 10/2011 n°lot

Temperature | Température :

- 5 / + 65 °C  
+ 23 / + 149 °F

Properties | Caractéristiques :

Smooth inside, smooth outside.  
*Lisse intérieur, lisse extérieur.*

Colors | Couleurs :

